

l'Ecole Polytechnique de Montréal une collection de documents de notre Ecole.

L'administration de l'Ecole des Ponts et Chaussées de France, en me chargeant de venir exprimer tous ses remerciements pour votre aimable réception faite à ses anciens élèves, me donne la mission de vous faire connaître qu'elle met à votre disposition une partie des documents disponibles et des cours autographiés.

En conséquence, j'ai reçu l'ordre de préparer un envoi dont vous trouverez la nomenclature dans le bordereau ci-contre.

Vous remarquerez, Monsieur, que j'ai ajouté à mon bordereau le "Portefeuille" des élèves de notre Ecole. Ce portefeuille constitue une belle collection de dessins sur l'art de l'ingénieur.

Pour répondre au désir de l'administration de l'Ecole, j'ai donné des ordres pour que votre institut soit compris dans toutes les distributions des livraisons qui paraîtront à l'avenir.

Nous n'ignorons pas en France, combien le Canada a toujours été sympathique à notre pays, à toutes les époques de son histoire. Il est donc très naturel que, de notre côté, tous nos efforts soient tendus à être agréables à votre pays.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus dévoués.

Le Bibliothécaire,

SCHENEBELÉ,
23, rue des Saints-Pères.
